

富田中学校だより 8月号



富田の風

Tonda Junior High School

◇富田中学校の教育目標◇

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え、
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

令和4（2022）年7月20日

十年一昔、いや三か月一昔、いや…

早いものであつという間に、1学期の終業式を迎えました。新型コロナウイルス感染症については、まだまだ最大限の警戒が必要な昨今ではありますが、この1学期、本校内の活動が起点となっての広がりが無かつたことに感謝申し上げます。我々職員も、正しく恐れながら、基本的な対策を講じ、可能な限りの活動を行って参りましたが、各家庭のご理解とご協力が無ければ、日々の授業はもちろん、各種行事、活動の実施は不可能だったと思います。本当にありがとうございました。夏休み期間中も、各家庭で基本的な感染症対策を継続されますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、タイトルの十年一昔（じゅうねんひとむかし）とは、時の経つのが早く、世の中の移り変わりが激しいことのたとえで、十年という年月を区切りとして、それ以前は遠い昔のように思われるという意味です。今でも一般的に使われる言葉ではあります。それが今から約5年前、私は会議の中で衝撃的な言葉に出会いました。

「十年一昔という言葉がありますが、今は三か月が一昔だと思っています。」

その言葉を聞いたときは、その感覚を大切にしようと思った次第でした。その言葉のとおり、教育界に限らず世の中は、過去に例を見ないスピードで変わってきています。これに新型コロナウイルス対応が重なりました。保健所からの指示一つとっても、三か月前と現在とでは対応が異なります。新しい情報と知識が根拠となって、以前とは対応や判断が変わります。ひょっとしたら、今は三ヶ月一昔どころでは無く、すでに一か月が一昔なのかも知れません。少なくとも現在のコロナ対応はそのようです。今後とも情報を素早くキャッチし、子どもたちのためにチームで頑張っていこうと思います。今後ともご支援のほどよろしくお願ひいたします。

有意義な夏休みを…

思い通りの結果にならなかつたときに、「やり直したい」とか「1日前に戻りたい」と思ったことはありませんか。多くの場合、1日前に戻つたところで結果はあまり変わらないのかもしれません。しかし、一か月となると話は変わります。勉強でも部活動でも習い事でも作戦や計画を立て直せば、うまくいく可能性が広がりますし、おそらく結果は変わります。39日間の長い休みです。何事にも打ち込めるチャンスの時間の到来です。しっかりと計画を立て、有意義な時間の使い方を心がけましょう。

各種コンクール・大会の入賞紹介

【ポスター】歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール（6月4日）

ポスター中学校の部 金賞 中村 美鈴、銅賞 小園 紗来

【体操】第73回宮崎県中学校総合体育大会（7月10日）

男子個人総合 第6位 今井 煌人（九州大会出場権獲得）

【柔道】第58回宮崎県スポーツ少年団中央大会柔道競技（7月10日）

中学男子の部 第3位

【吹奏楽】第67回宮崎県吹奏楽コンクール（7月16日）

中学校の部Aパート 銀賞

夏休み期間中の主な行事

（7月20日現在の予定です）

7月23日（土）県中学校総合体育大会（25日まで）

以下、本校関係分のみ記載

陸上・弓道（23・24日）、空手道（24日）

水泳・硬式テニス（23～25日）

7月25日（月）三者面談（3年：8月9日まで）

8月2日（火）PTA本部役員会

8月11日（木）～15日（月）学校閉学日

8月16日（火）～18日（木）しんとみ学び塾

申し込みは配付されているプリントのQR

コードからですが、直接、新富町教育委員会

へ直接電話（33-6079）でも対応可能です。

また、半日の参加も可能です。申し込みは、

7月22日（金）までとなっています。

8月22日（月）登校日・課題提出（29日始業式）